

TE REMITO, CON
DESTINO AL PAPELERO,
COP1

Con saludos de su ex correlegionario:

EVALDO KLEIN DOERNER

Fundador del PN en 1966.

Ex Diputado Liberal (1961-1965)

Ex Diputado Nacional (1969-1973)

Por Llanquihue ambas veces.

Copia.

C241
20-2-87

Puerto Varas, 20 de Febrero de 1987.

Señor

Fernando Ochagavía V.;

Santiago

Muy estimado Fernando:

Cuando todo estaba listo para la unión de nuestro partido con la UN, de lo cual yo estaba muy de acuerdo, los unionistas salieron con la RENOVACION NACIONAL, incluyendo a los de la UDI, los culpables de muchos males que pasa Chile por los famosos Chicago Boys. Y ahora lo peor: LA PREPOTENCIA de estos últimos. Lo que dijo Guzmán: ya todo está listo con los fusión de UDI, los jarpistas y UN. Y que si los nacionales (nosotros) quisiéramos ingresar a Renovación Nacional, no podemos hacerlo en bloque sino que de persona por persona. Esta fusión de esos tres grupos en forma tan rápida, sin consultas a su gente, lo tomo como " el sálvese como pueda".

La UN le tiró el salva vidas a la UDI. Así lo considero yo. Ya que estos últimos iban a ser los paganines en las futuras campañas electorales por los males hecho a los trabajadores, profesores, PENSIONADOS, industriales quebrados (importaciones al lote), etc. etc..

RENOVACION NACIONAL: me huele demasiado a extrema derecha ahora con los UDI y el Frente del Trabajo. Todos los que tenemos dos dedos de frente sabemos que la Derecha es solo un tercio y no tiene fuerza para ganar una presidencial. Ya lo demostró Jorge Alessandri en 1970, que ha sido el mejor candidato que ha tenido la Derecha.

En nuestro partido hay gente que en todo caso se va a ir a Renovación Nacional en caso que se acuerde no hacerlo en forma oficial. Como igualmente si se acuerda hacerlo, no irán. Al menos con mayor razón después de PREPOTENCIA demostrada por Guzmán y otros. Como el ingreso sería por petición de cada uno y aceptación de ellos, yo no voy a pedir o solicitar mi ingreso. Yo quedo Nacional o nada. Me cargan los prepotentes. Aquí se lo he manifestado a todos los que me han consultado.

Tenia esta inquietud y te la hago conocer. Copia de esta carta le enviaré a Carmen Saénz, nuestra Presidenta del Partido Nacional. Espero que nuestro partido acuerde lo mejor para CHILE, que es lo único que me interesa.

Te saluda tu amigo

EVALDO KLEIN DOERNER
Cas.: 103 - Pto. Varas